

Deftige Gstanzl bei den Pomperlbuam

8. Starkbierfest des Bayernfanclubs in der ausverkauften ASC-Stockhalle

Bad Griesbach. Die Pomperlbuam haben heuer zum 2. Mal in der ASC-Stockhalle ihr Starkbierfest gefeiert. Und auch dieses Mal waren die Karten nach ein paar Tagen alle verkauft, freute sich Präsident Manfred Wagner. Er hat zusammen mit seinem Team einen festen Bestandteil in der Bad Griesbacher Veranstaltungsreihe geschaffen.

Renate Maier war wieder der Hauptakt beim insgesamt 8. Starkbierfest der Pomperlbuam. Sie kommt aus der Nähe von Pfarrkirchen, genauer gesagt aus dem Weiler Wolfskugel, und hat rund 120 Auftritte im Jahr als Gstanzlsängerin oder Hochzeitsladerin. „Als ich nach Wolfskugel kam, ist der Wolf gleich ausgezogen, und die Kugel hab' ich jetzt immer dabei“, meinte sie schmunzelnd. Mit Geschichten aus ihrer Kindheit und von Ehemann Otto erheitert sie die Besucher. Richtig still wurde es, als Gstanzlsängerin Renate Maier als ein humoristisches Schwergewicht die Bühne betrat. Der zu widersprechen traute sich keiner. „I krieg koa Baby – des is a ausgewachsene Lebensmittelschwangerschaft“, stellte sie gleich klar, dass ihr Bauchumfang kulinarische Gründe hat. Oder kommt's vielleicht doch von ihrer Arbeit als Gstanzlsängerin? „Applaus ist nämlich das Brot des Künstlers, und ich hab schon vui Applaus kriegt.“

So erzählt Renate Maier mal einen Witz, mal singt sie und übernimmt den instrumentalen Part auch gleich selbst, in dem sie einfach die Töne der – sich zu denkenden – Blaskapelle imitiert. Nebenbei erzählt sie noch, wie sie einmal



Diese Mannen und Frauen mit Präsident Manfred Wagner (oben) sorgten für einen reibungslosen Ablauf.



Beim Abgang gab es tosenden Applaus für Siegfried (Thomas Maurer) mit Assistentin (Horst Winbeck). – Fotos: red

einen bekannten Entertainer angerufen hat und diesen nur mit „Grüß Gott Herr Silberei“ begrüßt hat. Nachdem dieser sie korrigierte, er heiße doch Silbereisen, erwiderte

Renate Maier nur: „Da siehst moi, wie schnell ich immer umschalt, wenn du im Fernsehen kommst.“

Neben Renate Maier hatten sich freilich auch die Pomperlbuam et-

was einfallen lassen, und zwar eine Zaubershow mit Siegfried und Roy, die aus Las Vegas eingeflogen wurden. Dass eine Show nicht immer auf Anhub hinbaut, sah man an den Beiden und ihren „Zaubertricks“. Gespielt wurde Siegfried von Thomas Maurer, Roy von Hans Fischer, und die traumhafte Assistentin war Horst Winbeck.

In den Pausen sorgten Christopher (Akkordeon) und Hans (Gitarre) für Unterhaltung. Den Abschluss bildete wie immer Renate Maier, als sie durch die Reihen ging und über etliche Besucher deftige Gstanzl sang. Am Ende gab es von den Besuchern viel Applaus für die Akteure auf der Bühne – und dank Renate Maier auch jede Menge Witze, die man bei der nächsten Gelegenheit sofort weiter erzählen kann. – red